

¿SABÍAS QUÉ?

Solo el 1% de la población del país cuenta con algún fondo de inversión, según datos de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

BlackRock; empresa que ofrece servicios de inversión, asesoramiento, gestión de riesgos y una de las más grandes en el mundo, afirma que en el país el 54% de las personas que no invierten consideran que esta actividad es solo para expertos con grandes sumas de capital o bien que la información para acceder a estos productos financieros es confusa y exclusiva para gente con amplios conocimientos en la materia.

Especialistas afirman que es importante generar conciencia de que todos podemos invertir acorde a nuestras capacidades y al plan de vida que queremos a largo plazo.



Referencia:

El Economista. 9 de mayo de 2023. ¿Por qué los mexicanos posponen el iniciar a invertir?: <https://www.eleconomista.com.mx/los-especiales/Por-que-los-mexicanos-posponen-el-iniciar-a-invertir-20230509-0048.html>